



Mit tiefem Bedauern geben wir bekannt, dass Toni Lutz Ehrenpräsident der Schweizerischen Falkner-Vereinigung am 17. März 2025 im Alter von 92 Jahren verstorben ist.

Als Gründungsmitglied und Präsident führte er die Schweizerischen Falkner-Vereinigung SFV von 1963 bis und mit 2007 mit grossem Geschick und fundiertem Fachverstand. Er prägte die Falknerei in der Schweiz massgebend und war mitverantwortlich, dass die Beizjagd bis heute überleben konnte.



Auch international war Toni Lutz tätig und bekannt. So vertrat er die SFV an der Gründungsversammlung der International Association for Falconry and Conservation of Birds of Prey und präsidierte diese von 1975 bis 1978.

Als langjähriges Mitglied des Deutschen Falknerorden DFO wurde er im Jahre 2008 zum Ehrenmitglied ernannt.

Mit Toni Lutz verliert die Schweizerische Falkner-Vereinigung einen leidenschaftlichen, weitsichtigen und bedeutenden Falkner. Unser tiefes Mitgefühl gilt den Hinterbliebenen.

Mit einem letzten «Falknersheil» verabschieden wir uns in stillem Gedenken.

Schweizerische Falkner-Vereinigung